
5. Juli 2013

Herrn Peter Nowack 

-Ortsamtsleiter Bremen-Blumenthal - 

28779 Bremen 

Sehr geehrter Herr Nowack, 

wie bereits   angekündigt bei einer kurzen Begegnung mit Ihnen an der Bahrsplate erhalten 

Sie heute mein Schreiben mit folgendem Anliegen. 

Offizielle Freilauffläche (eingezäunt) für Hunde 

Selber besitze ich einen Beagle „Hugo" (Rüde, 5 Y2 Jahre alt, kastriert). 

Leider stelle ich fest, daß wir in den letzten zwei Jahren ziemlich angefeindet werden, 

besonders an den Wochenenden, im Sommer, und bei schönem Wetter entlang der Weser, 

Bahrsplate, Kreinsloger usw. 

Diese Erfahrungen teile ich mit sehr vielen anderen Hundebesitzern, obwohl mindestens 

90% der Hunde angeleint sind. 

Daher ergreife ich heute die lnitative, Sie zu bitten, in dieser Angelegenheit Abhilfe zu 

schaffen durch eine Freilauffläche, was auch unseren Hunden sehr zu Gute kommen würde. 

Es gibt in unserem Ortsteil relativ viele brachliegenden Freiflächen, wovon mir die 

Besitzverhältnisse leider nicht bekannt sind, z.B. (in meiner Nähe) : 

1. Zwischen Bahrsplate und Parkplatz E-Center

Soviel ich weiß sind die Baupläne ad acta gelegt worden. 

2. Ecke Kreinsloger - Striekenkamp

3. Kreinsloger, die tiefer liegende Freifläche.  Dort spielen nie Kinder, obwohl der Platz

angeblich zum Fußballspielen ist.

4. Hinter TOOM (nicht die Feuerwehr-Zufahrt) aber ganz am Anfang vom Industrie 

Gelände, wo gerade ein kleineres Gebäude abgerissen worden ist.

Die o.g. Flächen liegen zentral, sind sehr gut erreichbar und verfügen zudem über Parkplätze 

in nächster Nähe. 

Ich bitte Sie, auch im Namen von mehreren Hundenbesitzern meine/unsere Anregungen 

ernsthaft in Betracht zu ziehen. 

Für eine positive Nachricht bedanke ich mich im voraus. 


